

EUSKADI.-La Unidad de Acción Sindical de la Ertzaintza ErNE, Esan y Sipe se adhiere a las movilizaciones en el sector público

BILBAO, 19 Oct. (EUROPA PRESS) -

La Unidad de Acción Sindical de la Ertzaintza (ErNE, Esan y SIPE), ante la "grave situación" que viven los servicios públicos en Euskadi y los funcionarios que atienden los mismos, ha anunciado que se adhiere a todas las movilizaciones que desde el sector sindical de funcionariado público vasco se están anunciando.

"Apoyamos de esta manera todas las medidas que dentro del marco legal se articulen en defensa de un servicio público de calidad, sector que el Gobierno Vasco está abandonando, descuidando de esa manera la atención en sectores tan importantes como la sanidad, la educación, la seguridad, u otros que contribuyen al bienestar de los ciudadanos", ha manifestado en un comunicado.

Según ha señalado, defienden así los servicios públicos y el derecho que tienen los ciudadanos "a servicios de calidad", oponiéndose a la privatización de servicios con "el objetivo del abaratamiento de costes en empleo, causando el empobrecimiento de esa calidad que da el servicio de la función pública".

La Unidad de Acción Sindical de la Ertzaintza ha afirmado no entender la "deriva" que está tomando el Gobierno Vasco, en "una clara tendencia de desinversión" en formación, medios y retribuciones de unos funcionarios que han dado "claras muestras de compromiso por una calidad de servicio inmejorable".

© 2023 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.